

Saint-Égrève

Dix parrainages républicains célébrés

Le maire Laurent Amadiou, en partenariat avec l'Apardap (Association de parrainage républicain des demandeurs d'asile et de protection), a présidé une cérémonie de dix parrainages républicains, ce vendredi 12 avril, dans la salle du conseil et des mariages

Le premier édile a souligné : « C'est pour notre ville un honneur de vous recevoir à l'occasion de cette cérémonie, qui symbolise le soutien et la solidarité envers des migrants qui commencent une nouvelle vie dans notre pays. Nous vous soutenons dans votre engagement pour vivre ensemble et accepter les différences ».

Le représentant de l'Apardap (Association de parrainage républicain des demandeurs d'asile et de protection) s'est dit « inquiet des répercussions de la Loi immigration, qui complique le parcours vers la régularisation. En augmentant le nombre de refus, elle va multiplier les sans-papiers ».

Le Réseau éducation sans frontières (Resf) a rappelé qu'une dizaine d'écoles grenobloises abrite des enfants pour



Sous le regard du maire Laurent Amadiou, le parrainage républicain entre Florence et Françoise.

éviter qu'ils ne dorment dans la rue.

Un intermède artistique a ponctué la cérémonie : les Indisciplinés, des comédiens originaires d'Afrique subsaharienne, ont fait une lecture théâtrale de leur nouveau spectacle *Mine de rien et terre promise*, qu'ils joueront à La Vence Scène au printemps 2025.

Puis, le maire Laurent Amadiou et les élus ont ensuite procédé à la dizaine de parrainages entre citoyens et migrants.



Lors de la lecture théâtrale du nouveau spectacle des Indisciplinés : *Mine de rien et terre promise*.

L'Apardap, une association d'accompagnement et de soutien

L'Association de parrainage républicain des demandeurs d'asile et de protection (Apardap), est une association républicaine, laïque, indépendante, sans appartenance politique, communautaire ou religieuse. Le parrainage républicain vise à établir des relations de soli-

darité entre un parrain et un filleul. L'Apardap accompagne et soutient des migrants dans leur parcours d'insertion et est engagée dans la sensibilisation de l'opinion publique. Elle conduit ainsi toute une série d'ateliers de formation et de création.

Infos sur : apardap.org